

El Ayuntamiento de Barcelona apuesta por el uso de la tecnología para mejorar la salud de sus ciudadanos. Desde el pasado mes de enero se anunció la instalación de desfibriladores en 8 de sus mercados municipales. Concretamente en los recintos de Santa Caterina, Sants, la Concepción, la Guineueta, la Llibertat, Guinardó, Provençals y los Encants.

Pero el objetivo del Ayuntamiento va más allá, ya que esta acción se enmarca dentro del programa Barcelona, Ciudad Cardioprotégida, que pretende convertir la capital en la primera urbe del mundo equipada para reducir el impacto de los problemas cardiacos. El proceso se inició en marzo de 2014 con la instalación de dispositivos en 100 farmacias de Barcelona, entre las que se encuentran todas las abiertas 24 horas. Y en agosto se incorporaron ocho desfibriladores en los andenes de cuatro estaciones de la L-1 del metro (España, Universitat, Sagrera y plaza Catalunya).

En el tiempo que lleva activa la campaña se han conseguido salvar 3 vidas.

Más información: <http://ow.ly/IyOOZ>

[Fuente: El Periodico.com](http://www.elperiodico.com)